

Am Freitag, den 06. Mai 2022 kam ein Animator aus dem Saarland zu uns in die 2. Stufe.

Er betreibt mit seinen Mitarbeitern ein Tonstudio. Er reiste mit seiner Ausrüstung an, um ein Hörspiel mit uns aufzunehmen.

Wir haben zusammen eine Geschichte mit vielen Geräuschen

produziert: Die Wunschmaschine.

Es ging um einen Jungen, Noah. Er konnte mit keinem spielen, weil alle seine Freunde beschäftigt waren. Deshalb sollte er im Keller ein Spiel suchen und damit spielen. Dort hat er aber nur eine Wunschmaschine gefunden, mit der er in Situationen reisen konnte, die eigentlich nie passieren können. Das erste Mal stand er vor dem gemeinen Ben und konnte sich an ihn rächen. Das zweite Mal war er bei einem

Fußballspiel, wo er das letzte entscheidende Tor geschossen hat. Das

dritte Mal war er in einem Raumschiff und es kam zu einem Krieg, deshalb

wollte er zurück. Letztendlich hat er gelernt, dass Langeweile manchmal sehr cool sein kann.

Jeder durfte helfen und Geräusche erzeugen.

Die ganze Klasse wurde dazu umgeräumt. Vorne standen ein Keyboard und ganz viele technische Geräte, die uns bei der Aufnahme halfen.

Es war ein spannender und abwechslungsreicher Tag und hat uns allen viel Spaß gemacht.



